

UNA PÁGINA PARA AFICIONADOS NOVELES

POR KRITIKÓN

Voy a separarme un poco del camino técnico emprendido para hablar de otro asunto, que creo interesante para mis lectores. Esto es en el supuesto de que estas cuartillas lleguen a la imprenta a buena hora para que la REVISTA KODAK se distribuya antes de Año Nuevo y Reyes.

Cuando llega esta época se nos presenta un problema difícil de resolver: el intercambio de felicitaciones, carnets, tarjetas postales o «christmas» como se dice ahora, es obligado, y para tentar nuestra fantasía, los comerciantes de novedades llenan sus vitrinas con lindos calendarios y tarjetas multicolores.

Es indudable que en tales muestrarios se puede admirar el ingenio industrial de los editores, pero

con ligeras variaciones de motivo, sólo se encuentra año tras año la misma colección.

En la época que vivimos, en que la originalidad y, sobre todo, la personalidad, da tanto valor a los asuntos, todos procuramos salirnos del sendero marcado por los demás, por cuya causa, el envío de estas felicitaciones se hace sin entusias-

mo; porque sabemos que los felicitados las recibirán con indiferencia dada su vulgaridad.

He aquí una pequeña *ideica* que resuelve el problema a las mil maravillas.

Ante todo, hemos de suponer que los aficionados conservansus negativas bien acondicionadas y con cierto orden. Se eligen todas las pertenecientes al período de vacaciones, excursiones o lugares en que



«LABORES DOMÉSTICAS»

Hecha con un Brownie Plegable Autográfico N.º 2A.